

Goblog

Peringati Hari Jadi Polwan RI ke-75, Polda Jatim gelar Olahraga Bersama

Achmad Sarjono - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Aug 11, 2023 - 12:14



SURABAYA – Mengusung tema Polisi Presisi Untuk Negeri Polwan Siap Mendukung Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju, Polda Jawa Timur menggelar olah raga bersama di Lapangan Mapolda Jatim, pada Jum'at (11/8/2023).

Olah raga bersama yang memang rutin dilaksanakan oleh Polda Jatim setiap Jumat pagi kali ini agak berbeda dengan biasanya.

Pasalnya pada kegiatan olah raga bersama kali ini lebih meriah dengan pernak – pernik Merah Putih memenuhi lapangan Mapolda Jatim.

Selain itu turut serta dalam kegiatan itu seluruh anggota Polisi Wanita (Polwan) Polda Jatim juga perwakilan Wan TNI dari tiga matra.

Perwira Koordinator (Pakor) Polwan Polda Jatim, AKBP Yayuk Sri Wahyuningtiyas mengatakan, olah raga bersama kali ini juga dalam rangka menyambut hari Jadi Polwan ke -75.

Kegiatan ini lanjut AKBP Yayuk, merupakan paket komplit yang dilaksanakan untuk menjalin kebersamaan antara Polwan, Bhayangkari, dan Wan TNI serta ASN Wanita dalam bingkai olahraga yang menyenangkan sehingga dapat sehatnya dan dapat bahagiannya.

"Sinergitas dan kolaborasi dari Wan TNI, Polwan, Bhayangkari dan ASN Wanita dalam rangka mewujudkan pemilu damai," ungkapnya usai kegiatan olahraga bersama.

Lebih lanjut AKBP Yayuk juga mengatakan, dalam kegiatan olahraga bersama ini pihaknya sengaja memilih Dahlan Iskan sebagai instruktur senam, karena menurutnya Dahlan Iskan dapat menginspirasi dengan usianya yang sudah cukup tua namun semangatnya masih muda.

"Kenapa kami memilih senam Dahlan Iskan adalah, karena kami ingin memberikan semangat dan motivasi kepada yang lain," ujar AKBP Yayuk.

Pakor Polwan Polda Jatim ini menyebut Dahlan Iskan selaku sesepuh, masih bisa melakukan senam setiap hari kecuali hari senin selama satu jam.

"Pesan saya untuk seluruh Polwan Polda Jawa Timur, tingkatkan kapabilitas dan kualitas diri untuk menunjang Polri yang Presisi," pungkas AKBP Yayuk usai mengikuti Senam Dahlan Iskan Style.

Hadir dalam olah raga bersama, Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto beserta istri Ny. Yesika Toni Harmanto, Wakapolda Jatim Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan beserta istri, dan seluruh Pejabat Utama (PJU) Polda Jatim beserta Bhayangkari. (*)